

Z E R T I F I K A T
EU-Baumusterprüfbescheinigung
Verordnung (EU) 2016/425
Persönliche Schutzausrüstung



Registrier Nr.: BP 50568777 0001

Bericht Nr.: CN211KVV 004

Inhaber: Fuzhou City Gulou District Jiusheng
Trade Co., Ltd
NO.39 DongCheng Bian Road,
WenQuan Street, GuLou District,
Fuzhou,
350000 Fujian
P.R. China

Produkt: Sicherheitsschuhe
Gemäß EN ISO 20345:2011

Identifikation: Artikel Nr.: 677
Kategorie/Symbole: SBP SRA
Größen: 35 bis 47
Form: A
Laufsohle: Gummilaufsohle
Durchtrittsicherheit: Kevlar
Zehenschutz: Stahlkappe, HT802B

Die EU-Baumusterbescheinigung bezieht sich auf das o.g. Produkt. Es wird bescheinigt, dass das Produkt den grundlegenden Anforderungen nach Anhang II der Verordnung (EU) 2016/425 entspricht. Das Zertifikat stellt kein allgemein gültiges Urteil über die Serienfertigung des Produktes dar und berechtigt nicht zur Nutzung eines TÜV Rheinland Prüfzeichens. Der Inhaber ist berechtigt, diese Bescheinigung im Rahmen seiner EU-Konformitätserklärung gemäß Anhang IX zu verwenden. Bei Produkten der Kategorie III darf diese Bescheinigung nur in Verbindung mit einem der in Artikel 19 Buchstabe c) der Verordnung (EU) 2016/425 genannten Konformitätsbewertungsverfahren verwendet werden.

Gültig bis: 19.07.2026

Datum 03.01.2023



Benannte Stelle

Dipl.-Ing. Univ. S. O. Steinke

TÜV Rheinland LGA Products GmbH - Tillystraße 2 - 90431 Nürnberg
Benannt durch die Zentralstelle der Länder für Sicherheitstechnik (ZLS).

Notifiziert unter Nr. **0197** bei der Kommission der Europäischen Gemeinschaft.

Die CE-Kennzeichnung darf bei Einhaltung aller zutreffenden EG-Richtlinien angebracht werden. CE

C E R T I F I C A T E
EU Type-Examination Certificate
Regulation (EU) 2016/425
Personal Protective Equipment



Registration No.: BP 50568777 0001

Report No.: CN211KVV 004

Holder: Fuzhou City Gulou District Jiusheng
Trade Co., Ltd
NO.39 DongCheng Bian Road,
WenQuan Street, GuLou District,
Fuzhou,
350000 Fujian
P.R. China

Product: Safety Footwear
According to EN ISO 20345:2011

Identification: Article No.: 677
Category/Symbols: SBP SRA
Sizes: 35 to 47
Design: A
Outsole: Rubber
Penetration resistance: Kevlar
Toe protection: Steel toe cap, HT802B

The EU type-examination certificate refers to the above mentioned product. This is to certify that the product complies with the essential requirements of Annex II of the Regulation (EU) 2016/425. This certificate does not imply assessment of the production of the product and does not permit the use of a TÜV Rheinland mark of conformity. The holder is entitled to use this certificate in connection with the declaration of conformity in accordance with Annex IX. In case of category III products this certificate shall only be used in conjunction with one of the conformity assessment procedures referred to in point (c) of Article 19 of the Regulation (EU) 2016/425.

Valid till: 19.07.2026

Date 03.01.2023



Notified Body


Dipl.-Ing. Univ. S. O. Steinke

TÜV Rheinland LGA Products GmbH - Tillystraße 2 - 90431 Nürnberg
Notified by Zentralstelle der Länder für Sicherheitstechnik (ZLS).

Notified under No. **0197** to the EC Commission.

CE The CE marking may be used if all relevant and effective EC Directives are complied with. **CE**